

---

## Einladungen

Geschrieben von Jörg - 2009/10/22 23:27

---

Ich lese in einigen der Radreiseberichte immer wieder von Einladungen von Marokaner, zum Tee etc., die in den Berichten eigentlich immer positiver Kontakt zu den Einwohner sind.

Ein Freund von mir war auf Bustour durch Marokko und ist bei solchen "Einladungen" zweimal übers Ohr gehauen worden und wurde ganz ordentlich zur Kasse gebeten. Womit sollte man rechnen, mit echter Gastfreundschaft oder mit Abzocke? Kommt das drauf an wo man ist? Also in Marakech vorher nach dem Preis fragen und in den Dörfern sich über den Kontakt freuen oder muss man überall vorsichtig sein? Wäre schade, die Kontakte mit Menschen sind für mich wichtiger Reisebestandteil und meißt die schönsten Erlebnisse.

Gruß  
Jörg

---

## Aw: Einladungen

Geschrieben von Roland - 2009/10/23 08:18

---

Hm, normalerweise merkt man eigentlich, ob da eine geschäftliches Motivation dahintersteckt. Wenn Dich z.B. in Ait Benhaddou jmd. zum Tee einlädt, dann will er Dir was verkaufen. Also der Ort spielt schon eine entscheidende Rolle. Aber vor allem merkt man es auch an der Art denke ich, entweder kommt die Einladung spontan und ist ehrlich oder sie ist abgebrüht und tausendmal so einstudiert. Na ich weiß auch nicht, hatte jedenfalls noch nie derartige Probleme.

---

## Aw: Einladungen

Geschrieben von Jan - 2009/10/26 08:30

---

Hi Jörg,  
es gehört fast ein bißchen dazu, in Marokko einmal übers Ohr gehauen zu werden. Auch nach Jahren ist es mir nochmal passiert, inzwischen halte ich mich für "resistent" ;)

Aber man muß wirklich Augen und Ohren offen halten, denn die Nordafrikaner sind Meister der Erfindungen von genialen Ideen, zumindest was das o.g. angeht...

Viele Grüße  
Jan

---